

Yeray Rodríguez,

coordinador de la escuela del Espanyol de Barcelona en Ajman (Emiratos Árabes)



Yeray Rodríguez destaca la dedicación para alcanzar metas.

¿Cómo llega un conejero a estar al frente de una de las mejores escuelas de fútbol de los Emiratos Árabes?

Trabajando y preparándose lo mejor posible para intentar tener esta oportunidad. Con mucho compromiso, dejando muchas cosas atrás y también con constancia en todo lo que se hace. Siendo

profesional, a partir de ahí necesitas vivir el día a día y superar todas las piedras que aparezcan en el camino sin buscar excusas y valorando cada momento

¿Cómo se le planteó esa oferta?

Surgió la propuesta a través de un seguimiento del director de proyectos internacionales del

RCD Espanyol, cuando estaba entrenando en 3ª División en Baleares y a partir del interés me invitaron a cursos de metodología y planificación en varias ocasiones. Una vez preparado el proyecto y recibida la información con ellos, me proponen ser director de la Academia en Emiratos Árabes en el Emirato de Ajman, cerca de Dubai.



Las instalaciones de la escuela en los Emiratos Árabes.

Con un paso previo de 8 meses en el AL Hilal en Libia equipo de 1a División y trabajando en fútbol base metodología del RCDE.

Hay muchas escuelas de

fútbol importantes en ese país. ¿Por qué la que dirige usted está entre las mejores?

Sí hay muchas. Están las de los principales equipos de Europa... Barcelona, Real Madrid,

Ajax ,PSG, Roma, Juventus, Manchester City, Arsenal, Milan, Liverpool etc... Es un premio que da la Federación de fútbol de Emiratos Árabes , ya que todas las academias son oficiales y

STILO VITAE LANZAROTE

- Fisioterapia
- Osteopatía
- Tecarterapia
- Recuperación de lesiones deportivas
- Masajes

stilovitae.com








Uno de los equipos dirigidos por el lanzaroteño Yeray Rodríguez.

registradas en la Federación. La nuestra obtuvo ese premio, por organización, planificación, metodología, cantidad y calidad.

Además de por tener unas muy buenas instalaciones de trabajo. Todos los entrenadores son titulados con licencia B (NIVEL 2). Tenemos médico, psicólogo y director técnico con licencia UEFA PRO. En Emiratos Árabes hay un total de 41 Academias registradas.

¿Tienes a más españoles en grupo de trabajo?

No, de momento no. Pero espero poder contar con alguien en un futuro cercano que me ayude con mi menester aquí. Siempre es bueno tener apoyos.

¿Qué tal es sociedad en la que convives?

Al principio es complicado en adaptación y casi no compartes muchos momentos con la sociedad, pero una vez adaptado, si vives el día a día con ello eres uno más. Si respetas, te respetan y a partir de ahí todos los demás valores que hacen muy fácil la convivencia con ellos.

¿Cómo es su día a día en el

país árabe?

Mi día a día es pasar muchas horas en instalaciones. Entre el trabajo de oficina: planificando, viendo informes, vídeos, reuniones y entrenamientos de las diferentes categorías... se pasan muchas horas. Mi día libre suele ser el viernes. Si no tengo partido ese día si es más relajado y suelo pasear o visitar diferentes sitios para ver cosas nuevas, ya que hay muchísimas cosas interesantes de ver y compartir.

¿Qué es lo que te ha resultado más complicado de entender de tus nuevos vecinos?

La indisciplina en algunos momentos. El que sean cons-

"Al principio es complicada la adaptación y no sueles compartir muchos momentos con la sociedad. Una vez adaptado, si vives el día a día con ello eres uno más"

tantes. Pero eso va en su forma de ser; viven el minuto a minuto. No suelen pensar mucho el después o en el mañana: (inshalaa) suelen decir.

¿Hasta cuándo tienes pensado quedarte en Ajman?

Estoy en la tercera temporada y estoy valorando la posibilidad de seguir alguna más o no...

¿Si te hicieran una oferta en España volverías?

Me gusta valorar todo bien y verlo con mi familia. Si es un proyecto interesante, sí que volvería.

¿Animas a los entrenadores de la isla a que si les llega una oportunidad como la que has tenido tú la acepten?

Son decisiones personales de cada uno y ver lo que mejor convengan. En función del momento y la situación personal.

Eres conejero de nacimiento, ¿echas de menos esto?

Sí mucho, y cuando estas fuera valoras más lo que tenemos. Nosotros con Lanzarote hemos tenido la suerte de nacer en un paraíso.



"La nuestra obtuvo ese premio, por organización, planificación, metodología, cantidad y calidad"



Yeray dio el salto al Espanyol tras su paso por Tercera División.



Fonteide
AGUA MINERAL NATURAL
DE MINERALIZACIÓN DÉBIL

*Distag con el deporte de Lanzarote
Oferta para entidades deportivas*



Distag
CANARIAS



*Agua Fonteide
¡Siempre contigo!*



DISTRIBUIDOR PARA LANZAROTE: C/. Álava, s/n, nave 1. Tenorio. Arrecife. Tel.: 928 810 197